

■ Preocupa que sean provocados

## Vuelven los incendios forestales por tiempo seco



VALLE DEL CAUCA

Martes 21 de Septiembre, 2021

Hay alerta de las autoridades y los organismos de socorro ante la posibilidad de que se presenten incendios forestales en la región debido a la ola de calor.

Precisamente doce hectáreas de pasto fueron consumidas por las llamas en tres incendios ocurridos en Yumbo según el balance entregado por los bomberos en esta localidad que debió atender la emergencia durante ocho horas.

El capitán Alberto Valencia comandante bomberos de Yumbo dijo que uno de los incendios se presentó en la antigua vía Cali –Yumbo donde se debió cerrar la vía por el humo que estaba afectando la visibilidad de los vehículos.

En este sector se trabajó durante tres horas hasta que se logró controlar el incendio.

Según el balance de las autoridades al parecer un cortocircuito de un tendido eléctrico de la zona ocasionó la conflagración.

El capitán informó que otro de los incendios se presentó junto a la vía a La Cumbre y se presume que fue provocado.

En cuanto al tercer incendio indicó que se presentó en la vereda El Placer en la parte alta de Montañitas en límites con Mulaló.

**MI TALENTO ES NEGOCIO**  
El Abecé de la transformación digital

### ¿QUÉ ES LA TRANSFORMACIÓN DIGITAL?

En solo 15 minutos descubrirás los cinco elementos claves que hacen posible la transformación digital de tu negocio.

[Haz clic aquí y descubre un universo de posibilidades](#)

PATROCINADORES: [ValleINN](#) [Valle Inevitable](#) [Unión del Cauca](#) [DIARIO OCCIDENTE](#)

## DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[¿Qué hacer cuando nos trabajan con brujería?](#)



[Ahora sí se acaba la 14, anuncian su liquidación](#)



[toca](#)

[4 millones de conductores tendrán que renovar la licencia, vea si a usted le](#)



[cuándo y quienes la recibirán](#)

[Aplicarán tercera dosis de vacuna contra el covid-19 en Colombia. Vea a partir de](#)



[Cuatro alimentos que pueden matar a tu gato](#)

**Recibe las noticias en tu correo electrónico**



Según las autoridades, el incendio fue provocado por una quema de material vegetal en la zona y durante la atención de la conflagración un bombero resultó lesionado debido a la irregularidad del terreno y tuvo un esguince de tobillo.

También se reportaron cinco incendios forestales en Cali, uno de ellos en el barrio Bochalema donde se quemaron 400 metros cuadrados de pasto seco y arbustos, en el separador de la Calle 5 con carrera 100 se afectaron 100 metros cuadrados de pasto y dos hectáreas en el barrio La Isla, en la avenida 2 Norte con Calle 34.

El Capitán Valencia enfatizó que “en esta época se incrementan los incendios forestales que en un 97% son provocados, porque son producto de quemas con intención que le hacen enorme daño a la fauna y la flora”.

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

■ Con trámites en línea

## Gobernación del Valle agiliza diligencias de los ciudadanos



VALLE DEL CAUCA

Martes 21 de Septiembre, 2021

La liquidación del impuesto automotor, la expedición de estampillas y pasaportes, son algunos de los trámites más requeridos por parte de los ciudadanos en la Gobernación del Valle del Cauca.

Con un total de 1.277.401 trámites, las liquidaciones de impuesto automotor generadas están en el primer lugar; en segundo lugar, con 451.056, las liquidaciones por estampillas y en tercer lugar la expedición de pasaportes con 67.617.